



# Ordena Presidenta investigar candidatos

CLAUDIA GUERRERO

Y NATALIA VITELA

Luego de la detención del Alcalde morenista de Tequila, Jalisco, la Presidenta Claudia Sheinbaum planteó que se investigue a todos los aspirantes a cargos de elección popular y adelantó que el tema será contemplado en la reforma electoral.

La Mandataria sostuvo que, tras lo ocurrido con el Edil morenista de Tequila, Diego Rivera, deben establecerse mecanismos de revisión y mayor fiscalización en las campañas, así como una vinculación entre autoridades electorales y de Gobierno.

“Tiene que haber una revisión. Es parte, tanto la mayor fiscalización de los recursos que se utilizan en las campañas, como una investigación de todos aquellos que se presenten como candidatos o candidatas de todos los partidos políticos”, dijo la Presidenta Sheinbaum.

Cuestionada sobre si debería existir una coordinación formal entre el INE y otras instancias como la Unidad de Inteligencia Financiera o la FGR, la Jefa del Ejecutivo consideró que debe haber colaboración.

En tanto, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Keenia López**, afirmó que le daría el beneficio de la duda a la Alcaldesa interina, y le demandó romper los nexos que existen entre la delincuencia y el Gobierno municipal.

“Yo esperaré, como panista, como mujer en la política, como feminista, por cierto, porque justamente mucho de mi trabajo ha sido para que las mujeres lleguen a espacios públicos, esperaré a ver su trabajo”, mencionó la panista.



***Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados***



■■■ Yo esperaré (...) porque mi trabajo ha sido para que las mujeres lleguen a espacios públicos. Esperaré a ver su trabajo (de Lorena Rodríguez)".